

Randonnée du mercredi 6 décembre 2023 – 36 kms

Pour cette petite virée de 36 kms nous nous retrouvons cinq Cyclos Randonneurs du Quercy au départ du parking Monti. Il était prévu 45 kms mais craignant de se faire avoir par la nuit nous avons décidé de raccourcir le circuit. Se rejoignent au départ, Roger, Joël, Jean-Louis, Michel P et moi-même. Joël nous avait promis du soleil dans l'après-midi, ce dernier n'apparaîtra pas, sauf dans le lointain.

Nous démarrons pour rejoindre Loupchat qui possède un beau corps de ferme. Nous pensions avoir une belle vue sur la vallée de la Tourmente mais le brouillard persiste. La température tombe selon les endroits à 2°C. Etant bien équipés en bons randonneurs nous n'avons pas froid. Dans la vallée, nous saluons d'un bonjour des personnes passionnées d'aéromodélisme. Pour rentrer dans St-Michel de Bannière nous devons affronter une montée dont la pente augmente de plus en plus. Nous marquons une pause devant la célèbre église au plafond éclairé de bleu. La photo du groupe se fera ici.

C'est reparti pour Branceilles. Pour y aller nous passons par la Croix de Mission. Nous marquons une pause devant les caves du vin de Branceilles. Nous continuons vers Meyssac et c'est à cet endroit, à Long exactement, que nous raccourcissons le circuit. Par de petites routes où nous passons rarement, nous rejoignons celle de Chauffour à Meyssac, puis nous continuons vers Les Quatre Routes devenu depuis Vignon-en-Quercy. Dans le bourg nous marquons un arrêt au seul feu rouge de la randonnée. Il est très rare de rencontrer des feux rouges au cours de nos sorties du mercredi.

Nous rentrons sur Martel par une côte que je vous ai souvent parlée, je l'ai d'ailleurs

baptisée la côte St-Pierre. Et bien figurez-vous que ce coup-ci nous nous sommes bien entendu, vous allez voir qu'on finira par devenir copains et que je ne vous en parlerai plus. Comme d'habitude nous nous regroupons au carrefour de L'Hôpital St-Jean, lieu-dit Palmela, petites discussions traditionnelles et encore quelques coups de pédales vers Martel. Le clocher de la cité Martelaise sonne quatre coups à notre arrivée comme si nous étions annoncés pour 16h. A ce moment là, le soleil est apparu. Hélios passant avec son char au-dessus de nos têtes ne nous avait pas oubliés.

Pierre Maroselli



Courte halte devant la Cave des Mille et une Pierres à Branceilles



Pause photo à St Michel de Bannières